

Résumé de Cendrillon à la 1^{ère} personne

par l'Intelligence Artificielle

Bonjour ! Je m'appelle Cendrillon, et je vais te raconter mon histoire.

Il était une fois, dans un lointain royaume, une jeune fille douce et gentille, moi-même. Ma vie était loin d'être facile, car après la disparition de mes parents, je me retrouvai à la merci de ma belle-mère et de ses deux filles malveillantes.

Chaque jour, je devais accomplir d'innombrables tâches ménagères, tandis que mes demi-sœurs se prélassaient dans le luxe. Ma belle-mère, aussi froide que le marbre, ne manquait jamais une occasion de me rabaisser. Malgré tout, je gardais espoir et restais une personne aimante et optimiste.

Un jour, une invitation au bal royal arriva au château. Mes demi-sœurs étaient surexcitées à l'idée de rencontrer le prince charmant, tandis que je me retrouvais reléguée à la tâche de les aider à se préparer. Lorsque le grand soir arriva, je fus déçue de ne pas pouvoir assister à cette fête tant attendue.

C'est alors qu'un miracle se produisit. Ma marraine, une fée bienveillante, apparut et, d'un coup de baguette magique, transforma ma vie. Elle changea ma simple robe en une magnifique tenue de bal, et mes vieilles pantoufles en de splendides escarpins de verre.

C'était la première fois que je me sentais si belle et spéciale. Ma marraine me donna également un avertissement : je devais quitter le bal avant minuit, car à ce moment-là, la magie s'estomperait.

Émerveillée, je me rendis au bal, où le prince m'accueillit chaleureusement.

Nous dansâmes toute la nuit, et pour un moment, je me sentis libre de toute tristesse et oppression.

Malheureusement, je perdis la notion du temps et, en un clin d'œil, l'horloge sonna les douze coups de minuit. Prise de panique, je m'enfuis du palais, laissant derrière moi une pantoufle de verre.

Le prince, déterminé à me retrouver, parcourut le royaume en essayant la pantoufle sur chaque jeune fille. Quand il arriva chez nous, ma belle-mère tenta d'entraver sa recherche, mais la vérité éclata enfin. Le prince me trouva, et nous fûmes réunis.

Notre amour triompha des épreuves, et je quittai ma vie de souffrance et mes jours de malheur pour épouser le prince. Ainsi se termina mon conte de fées, prouvant qu'avec de l'espoir et de la persévérance, le bien peut triompher sur le mal.